

POR PRIMERA VEZ EN 12 AÑOS



FITCH REBAJA NOTA A ARABIA SAUDITA

Por primera vez desde el 2004, la agencia Fitch Ratings redujo la calificación crediticia de Arabia Saudita en un escalón, después de la caída de los precios del petróleo. La calificación del reino fue degradada en un escalón a AA-, el cuarto grado de inversión más alto, pero

mantuvo una perspectiva negativa para el crédito, lo que indica la posibilidad de nuevas reducciones. El recorte refleja la "revisión de nuestros supuestos sobre los precios del petróleo para 2016 y 2017" a 35 dólares por barril y 45 dólares, respectivamente, dijo la agencia.